



ハマナス

さわやかに1学期をしめくろう！

7月3日（水）の5時間目に全校集会を行いました。1学期最後の月ということで、4月に立てた1学期のめあて・目標の達成に向けて最後まで頑張ろうという話をしました。子どもたちは4月からいろいろなことにチャレンジし、それぞれの「TEPPEN」に向かって確実に成長してきていると思います。残りの2週間、ラストスパートです。暑い中ですが、しっかり1学期をしめくくるよう教職員一丸となって支援・指導して参りたいと思いますので、ご家庭でも温かい声かけやご協力をよろしくお願いいたします。

19日（金）には1学期の終業式があり、20日（土）から9月1日（日）まで44日間の長い夏休みに入ります。学校でも指導はしますが、健康で有意義な夏休みになるよう、機会を捉えてご家庭でも夏休みの過ごし方について話し合っておくことも大切だと思います。休みに入る前にぜひお願いします！



5年生のイングリッシュキャンプがありました！

6月25日（火）・26日（水）、国立能登青少年交流の家で5年生のイングリッシュキャンプが1泊2日で行われました。邑知小との合同開催で、まずは仲間作りの活動を通して2日間いっしょに過ごすグループメンバーの交流を深めました。その後、「世界の遊び体験」「ショッピングゲーム」「バターチキンカレー作り」等の活動を通して英語に親しむだけでなく、様々な国の文化等に触れることができました。



また、初めての宿泊体験学習ということで、自分で考えながら、また、友達と協力しながら生活する貴重な経験ができました。きっと家族のありがたさも身に染みたことでしょう。この経験を、学校生活や家庭生活に生かしてほしいと思います。高学年として、めざす『貢献』の姿に向かってますます成長してくれることを期待しています！

縦割り七夕DAY！ どんな願い事をしたのかな？

7月5日（金）のきほんの時間を使って、縦割り班ごとに集合し、一人ずつ願い事の発表をしました。ICTを活用し、データで提出された班員の短冊を6年生が1枚のシートにまとめました。短冊シートは児童玄関に設置した大型テレビで掲示しています。

どうかみんなの願い事が叶いますように！

